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Seitens Herr Kutzmutz erfolgt eine Nachfrage zum Fahrbahnneubau in der Neuendorfer Str. im 
Bereich Porta Möbel, hier  hinsichtlich der Straßenqualität. 
 
Herrn Kümmel beantragt, den Erschließungsvertrag mit Porta Möbel zur Kenntnis zu geben.  
Frau Dr. von Kuick-Frenz sichert Information für die nächste Sitzung zu. 
 
 
 
Herr Dr. Seidel spricht die Reihenhausbebauung in Bornstedt an. 
Herr Goetzmann (FB Stadtplanung und Bauordnung) teilt mit, dass zu dieser Thematik bereits 
in der Sitzung am 8.4. Information erfolgt sei. Herr Dr. Seidel sieht dann keinen weiteren Infor-
mationsbedarf für den Ausschuss. 
 
 
 


